

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Le 2 octobre 2020.

à Mesdames et Messieurs les journalistes,

## Alerte "attentat" au Lycée du Val d'Argens au Muy !

Quelle ne fut pas la stupeur des enseignants et des élèves du lycée du Val d'Argens, hier, jeudi 1er octobre aux alentours de 9h30 !

En effet, les haut-parleur du lycée ont été actionnés et une annonce fut faite, ordonnant à tous de rester confinés dans leur salle de classe durant toute la récréation et de ne surtout pas descendre dans la cour. Des mouvements de panique eurent lieu dans certaines salle de classe puisqu'enseignants et élèves pensèrent tout d'abord à une alerte terroriste. Quelle ne fut pas leur surprise d'apprendre que finalement la supposée "terroriste" n'était autre que la secrétaire d'État à la jeunesse et aux sports en visite dans l'établissement avec Monsieur le Recteur. Une secrétaire d'état à la jeunesse... qui visiblement a bien peur de rencontrer la jeunesse de nos établissements scolaires... Peut-être également que dans le contexte d'alerte renforcée dû à l'épidémie de Covid, Madame la secrétaire d'État a préféré ne pas prendre de risques et ne pas entrer en contact avec de vrais jeunes et de vrais personnels !

Fabienne Langoureau, secrétaire générale du SNES-FSU de Nice.